



▲A団のとき以上に難しい日本語を使って伝言ゲームをしました。



▲私たち日本人が驚いてしまうほどの上手な日本語で色々な説明をしてくれました。感動!!



▲ジャパスタの皆さんによる力強い演奏で韓国のみなさんも圧倒された様子で思わず歓声があがりました！



▲「めぐろう」編集員も待ち時間にパシャリ!! 左から、吉田晴菜、武田将弥、萩 裕人。



▲韓国のみなさんが持ち寄ったお菓子を開封! どれもおいしそうで大興奮でした。



▲都立目黒高校と都立駒場高校の生徒会と韓国のみなさんが楽しく交流しました。



辛いのが得意な人  
でも涙が出そうになるほど辛い!  
でもヤミツキになる美味しさ!!!

●この交流会は僕の初めての交流会で色々経験できました。他校の高校生と一緒に韓国の高校生たちと文化のこと話したり、最近の流行りについても話すことができた、貴重な経験でした。(将弥) ●始めは日韓交流会がどのようなものか想像もつきませんでしたが、参加してみるとたくさんの韓国の学生や高校生と関わり、お話しすることができてとても貴重な経験となりました。韓国内の流行りや受験について、日本のアニメが漫透していることなどたくさんのお話を聞くことができました。自分からいろいろな人にたくさん話しかけて、いろいろなお話をするのが日韓交流を楽しむ一番のポイントだと感じました。(裕人) ●互いの文化の紹介をしながら話をしてすごく良い刺激になってとても貴重な経験でした。(晴菜) ●韓国の高校生のみなさんの日本語があまりにも上手くてびっくりした。たくさんの中高生と交流ができるよかったです。(篠輝)